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無回答：1

そう思う
まあそう
思う

どちらとも
いえない

あまり
思わない

そう
思わない

合計

46 2 2 0 0 50 無回答： 0

41 7 2 0 0 50 無回答： 0

41 7 2 0 0 50 無回答： 0

34 13 3 0 0 50 無回答： 0

平成28年度いしかわ921在宅ネットワーク研修会

平成28年9月26日

50枚

　74％（参加者　　68名）

◆研修名

２）内容はわかりやすいものだった

２．研修会について

４）明日からの仕事において役立つと思った

◆研修日時

１．職種

合計

ＳＷ

◆アンケート回収数

地域連携室

介護福祉士

歯科医師

◆回答率

医師

リハビリ療法士

ケアマネジャー

その他

薬剤師

その他
通所介護
有料老人ホーム
社労士
事務
放射線技師
医薬品卸
医薬品商社
卸
市職員

１）関心のあるテーマだった

３）緊急時の対応についての知識が深まった

訪問介護員

看護師

保健師
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１）関心のあるテーマだった 

２）内容はわかりやすいものだった 

３）緊急時の対応についての知識が深まった 

４）明日からの仕事において役立つと思った 

そう思う まあそう … どちらとも … あまり … そう … 

医師 
2% 

薬剤師 
8% 

ＳＷ 
12% 

看護師 
12% 

保健師 
8% 

リハビリ療法士 
4% 

ケアマネジャー 
23% 

介護福祉士 
12% 

その他 
19% 

医師 

薬剤師 

ＳＷ 

看護師 

保健師 

リハビリ療法士 

ケアマネジャー 

介護福祉士 
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包括との縁があまりなく知らないことが多かったです。話を聞けて良かったです。

包括の事業が良く分かりました。

最後の社協、包括、民生委員の違いが一番イメージがわきやすかったです。

病院から地域包括にお願いすることが多いのですがスムーズに連携するにはどうしたらいいかなと思い本日参加しました。
活動内容が良く分かり気楽に電話したいなと思いました

地域包括の基礎を学べました。

初めて参加させて頂き地域包括支援センターの役割を確認することができました。特に多職種の方々と意見支援もとても貴
重でした。認知症の方を身近な人がみんなで助けれる環境が非常に重要と考えます

ありがとうございました。改めて包括や地域の支援について考えることができました。地域包括と社協、民生委員の役割や
連携を知ることができて良かったです。

違う職種の方の話が聞けて良かったです。

６．取り組んでほしい企画

地域包括支援センターが身近に感じられました。

今回、９２１に参加したのは２回目ですが、楽しかったです。

包括支援センターを活用し、地域とのつながりを持っていけたらと思った。

とてもわかりやすくお話しいただけたと思います。いろいろな問題を一人で抱えず、相談していきたいと思います。

様々な職種の方の意見を聞けて参考になりました

医療、介護、福祉の連携がとても大切だと再認識しました。

色々な職種の方とグループワークをする事ができて新たな視点もみることができたので良かったです。地域包括支援セン
ターについて理解を深めることができました

地域包括センターは実際には何もしない、できないのが現状であると考えます。保健所でさえ何もしてくれません。

大変勉強になりました

多職種で話し合うことができて、とても良い意見交換の場になりました。

5.本日の感想について

介護保険の事

他職種の意見を聞けて参考になった

多職種の話が聞けて勉強になりました

やましたセンターの劇を楽しみに来ました。

住宅での困りごと

なかなか地域包括の仕事の内容や困りごとのつなぎ方が分からなかったが、今回の勉強会で仕組みや方法が分かり、大
変勉強になった。

バーンアウトしないためにとか

臨床ばかりやっている私には、全く知らない分野でした。大変勉強になりました。

認知症手前の患者様の扱いが難しいと感じました。

多職種グループワークは有効

他のグループの意見もうかがえて参考になりました。

社協の日常生活自立支援事業についての情報を知ることができたのが良かったです

全ての支援センターが今日の事例のような活動を行っているのか？自分の居住地域では全く知らない

色々な方の意見が聞けて良かったです

包括支援センターの機能が良く理解できた

地域包括支援センターの機能についてより詳しく知ることができた。新しい難病なども知れた

包括の詳細が理解できた




